



„Auf den Stufen
zum Erfolg!“

Baden, 11. Februar 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,

Der Eltern- und Studentenverein der HLA Baden ist als wichtiger Teil der Schulgemeinschaft die Interessensvertretung der Eltern. Als Eltern sind wir natürlich bestrebt zu einer modernen und zeitgemäßen Ausbildung für unsere Kinder beizutragen. Die dafür benötigten Mittel können leider nicht in vollem Ausmaß von der Schule finanziert werden. So wird alljährlich ein Elternvereinsbeitrag von € 45,- pro Semester pro Schülerin/Schüler eingehoben. Davon bleiben € 35,- direkt bei der Schule für folgende notwendige Investitionen:

- EDV-Versicherung
- Softwarelizenzen
- Ersatz-, Verbrauchsmaterial und Zubehör für EDV
- EDV-Leitungskosten und Domaingebühren
- Versicherung und Erhaltungskosten für das Schulauto Opel Combo

Die verbleibenden € 10,- werden vom Vorstand des Elternvereins verwaltet und bei Bedarf für folgende Projekte verwendet:

- Präsent für ausgezeichnete Maturantinnen und Maturanten (Montblanc Kugelschreiber)
- Förderung diverser Schulveranstaltungen (Schulball, Fußballturnier, Fachvorträge, etc)
- Förderungen bei sozialer Bedürftigkeit (Zuschuss zu Sportwoche/Sprachreise, wenn eine Teilnahme ohne Unterstützung nicht möglich wäre)

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen Eltern für die lückenlose Einbezahlung der Mitgliedsbeiträge bedanken. Ohne Ihre finanzielle Unterstützung wäre es nicht möglich gewesen, obenstehende Anschaffungen und Förderungen zu finanzieren.

Besonders möchten wir darauf hinweisen, dass der Eltern- und Studentenverein Unterstützung gewährt, wenn eine Teilnahme an Schulveranstaltungen aus finanziellen Gründen schwierig wäre. Bitte wenden Sie sich in diesen Fällen an uns. Formulare für Unterstützungsanträge liegen in der Direktion auf, bzw. können von der Homepage des Elternvereins direkt heruntergeladen werden.

Wenn Sie Anregungen und Vorschläge haben – insbesondere auch zur Finanzierung von Projekten o.ä. - so nutzen Sie bitte unsere Mailadresse.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle Eltern, die im Eltern- und Studentenverein mithelfen und somit ehrenamtlich und in Ihrer Freizeit im Dienste der Schulpartnerschaft tätig sind.

Mit lieben Grüßen

Sigrid Artner (Obfrau)